

Laut einer neuen Studie wurden in Blutproben von Müttern und ihren Neugeborenen mehr als 50 Chemikalien gefunden, die beim Menschen noch nie zuvor nachgewiesen wurden. [Eine Studie aus 2017 hatte bereits festgestellt](#), dass es zu einer fortschreitende Verdummung und stetige Zunahme von Verhaltens- und Entwicklungsstörungen bei Kindern durch Umweltgifte kommen würde. Schon da fanden **Forscher bei 90 Prozent der untersuchten Schwangeren einen wahren [Chemie-Cocktail](#) im Blut. Diese Chemikalien schädigen das Gehirn des Kindes bereits im Mutterleib. Blei, [Quecksilber](#), [Pestizide](#), Weichmacher, Flammschutzmittel mit [polybromierten Biphenylen](#) und Luftschadstoffe wie polyzyklische aromatische Kohlenwasserstoffe (PAK) sollen die Ursache dafür sein, dass immer mehr Kinder Verhaltens- und Entwicklungsstörungen aufweisen. Besonders [Weichmacher](#) während der Schwangerschaft wirken sich auf die Intelligenz von Kindern aus. Obwohl BPA schon seit Jahren in der Kritik steht, wird es immer noch verwendet. [Im Juli 2019 bestätigt](#) der Gerichtshof der EU, dass Bisphenol A als besonders besorgniserregender Stoff auf Grund seiner reproduktionstoxischen Eigenschaften einzustufen ist, [doch der Erzeugerverband PlasticsEurope](#) hat die EU-weite Klassifizierung von BPA angefochten.**

Jetzt wurde eine neue Studie mit schwangeren Frauen und ihren Neugeborenen durchgeführt und was sie fanden, ist erschreckend. Die Forscher haben neue Umweltchemikalien entdeckt, die große Mehrheit davon sind wenig bekannte oder unbekannte Verbindungen. Die Ergebnisse sind besorgniserregend, da sehr wenig über diese Chemikalien und ihre möglichen gesundheitlichen Auswirkungen bekannt ist, sagen Forscher, die an dieser Studie arbeiteten. Außerdem sind schwangere Frauen und ihre Neugeborenen eine besonders gefährdete Bevölkerungsgruppe.

[Weiterlesen →](#)

Quelle: netzfrauen.org

Die Gifte killen ebenso Spermien von Männern. So dass ein Kinderwunsch nicht mehr möglich ist. Selbst die Penisse der Männer werden kleiner und kleiner. Sie können nicht mehr funktionieren. Bei Frauen, die ständig die Pille nehmen, geht auch nichts mehr. [Wir rotten uns selber aus.](#)